



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de **INTERES PROVINCIAL** la campaña "SOS VOS SOY YO *con el mismo derecho a ser diferentes*"; cuya actividad central se realizará el próximo sábado 10 de Agosto de 10 a 18 hs. en el Centro Cultural Pasaje Dardo Rocha de la Ciudad de La Plata.

RITA LIEMPE
Diputado
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El próximo Sábado 10 de Agosto se desarrollará, en el Centro Cultural Dardo Rocha de la Ciudad de La Plata, el evento central de la campaña "Sos vos soy yo, con el mismo derecho a ser diferentes", organizado por la Fundación MEDIHOME, entidad sin fines de lucro que promueve el desarrollo pleno de las personas con discapacidad por medio de programas educativos, deportivos y artísticos que contribuyen a mejorar su calidad de vida en igualdad y equiparación de oportunidades

El objetivo principal de la campaña es sensibilizar a la población de la Ciudad de La Plata, proponiendo diversas experiencias que permitan a los participantes situarse, a través de sus sentidos, en el lugar de las personas en condición de discapacidad física y/o intelectual.

Se parte del reconocimiento de la condición del discapacitado y de las necesidades comunes que implican actuar teniendo en cuenta las diferencias. Mediante estrategias pedagógicas, el ciudadano común podrá estar por unos minutos en el lugar de otro; identificar normas de convivencia que facilitan la accesibilidad e inclusión de todos y todas. Estas estrategias consisten, principalmente, en experiencias sensoriales, espacios visibles para la comunidad con discapacidad y talleres de los sentidos.

A demás, el evento contará con quince stands donde toda la familia y la comunidad en general podrán integrarse, como así también, disfrutar de charlas, música, teatro, payasos, exposiciones de pintura, cursos de RCP y deporte adaptado.

Participarán del evento 15 organizaciones sin fines de lucro, entre ellas, Icopar, Nuba, Cilsa, Taller Protegido La Plata, Taller Protegido Los Tilos, Escuela Santa Maria, Cedica, CUD, que comparten la convicción de que es indispensable sensibilizar a la población frente a las personas con discapacidad para acercarnos a la realidad cotidiana de todas aquellas personas con limitaciones.

En la ciudad de Bucaramanga, Colombia se desarrollo una campaña de sensibilización similar con el nombre de " Ponte en mi lugar", donde el trabajo conjunto de organizaciones públicas y privadas, logró un impacto positivo en la ciudad constituyéndose como un ejemplo tanto en la región como a nivel internacional.

Nos parece esencial para crecer como pueblo, con mayor igualdad, conciencia y respeto por las diferencias, reconocer y acompañar este tipo de iniciativas que nacen en el seno de nuestra comunidad. Nuestra tarea como legisladores y representantes del Estado es, principalmente, trabajar arduamente para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de la provincia de Buenos Aires y, definitivamente, poner en práctica experiencias participativas de este tipo nos ayuda a ponernos en el lugar del otro, aprendiendo de lo diferente.

Por todo lo expuesto es que, solicito a mis pares, acompañen el presente proyecto.-

RITALIEMPE
Diputado
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.